



CHIAPAS, GUERRERO, ZACATECAS Y MICHOACÁN, PUNTOS ROJOS PARA ELECCIONES: DIPUTADOS

DIPUTADOS DE oposición dieron a conocer que para el Instituto Nacional Electoral (INE) hay cuatro estados de mayor riesgo para este proceso electoral: Chiapas, Guerrero, Zacatecas y Michoacán.

Sin embargo, no tiene un mapa de riesgo de todo el país, acusaron.

Tan solo refieren esos cuatro estados como los que representan más riesgos de violencia, y todos tienen en común que son gobernados por Morena, señalaron los coordinadores y representantes del PRI, PAN y PRD, en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira Jorge Romero y Francisco Huacus, quienes condenaron las amenazas al candidato panista a la alcaldía de Puebla, Mario Riestra.

El diputado con licencia acusó que un individuo le hizo una amenaza: "Tu cabeza vale 15 mil pesos".



Acusaron que el INE no tiene un mapa de riesgo de todo el país. **Especial**

Responsabilizaron al gobernador Sergio Salomón Céspedes ante cualquier situación de violencia que pudiera vivir el candidato.

Y le pidieron sacar las manos del proceso electoral, ya que se ha dedi-

cado a apoyarlos.

Moreira señaló que Puebla es uno de los estados más violentos del país, debido a la "incapacidad" de su gobernador: "lo hacemos responsable de todo lo que le pase a las y los candidatos de todos los partidos en esa entidad".

Huacus lamentó que Sergio Salomón Céspedes desestime el peligro que corren los aspirantes a un cargo por Puebla.

Una de las candidatas a diputación federal, Carolina Beaudegard dijo que cuenta con seguridad por parte del Gobierno Federal, con elementos de la Guardia Nacional, luego de recibir amenazas de muerte al igual que otros de sus compañeros.

Aseguró que en Puebla se dará una elección de Estado.

Claudia Bolaños